

Paroles de symboles

La dissolution, une dématérialisation ?



De l'ombre jaillit la lumière du nouveau...

La dissolution, une tentative de dématérialisation ?

L'annonce surprise de la dissolution de l'assemblée nationale n'est que l'aboutissement d'un processus qui est à l'œuvre en France, et plus généralement en Occident, depuis des dizaines d'années : il s'agit d'une étape symbolique de la dématérialisation de nos sociétés (ou de la disparition de notre modèle !)

Il paraît intéressant de l'analyser sous cet angle, car cette dématérialisation est présente partout : dans l'économie (par exemple, on fait beaucoup plus de profits dans des activités virtuelles qu'en produisant de la nourriture), dans la finance (l'argent est de plus en plus virtuel), dans la santé (les prochains médicaments seront des « messagers » et les consultations se feront par internet), l'éducation (tout le savoir est disponible sur les réseaux), etc.

Par conséquent, si nous sommes capable de voir cette énergie en politique, nous la verrons partout !

Dissoudre la représentation nationale ?

La symbolique d'une dissolution, c'est de vouloir faire disparaître une forme, une tache qui nous dérange. On utilise un dissolvant avant tout pour cette raison. Dans le cas qui nous intéresse, l'intention de celui qui préside est de dissoudre la représentation nationale (les élus) car cette forme ne lui est pas favorable. Une deuxième intention est plus politicienne : en convoquant ces élections en si peu de temps, les candidats n'auront pas l'occasion de développer des programmes et des propositions, et les processus de divisions ne manqueront pas de monter les gens les uns contre les autres. Et cela semble marcher une fois de plus !

La troisième intention est moins amusante, car plus guerrière : cette décision brutale peut semer le chaos dans la société, puisque les extrêmes veulent en découdre et que la situation du pays devient problématique, notamment sur la dette et les déficits budgétaires. Là aussi, le président sème cette peur (risque de "guerre civile"), alors même que l'an dernier à la même époque, la France connaissait des émeutes sans précédent. De plus, l'ambiance internationale est similaire : les conflits, guerres, antagonismes, montent partout en puissance.

Tout cela entraîne un stress et une insécurité croissante qui active les instincts de survie, comme cela avait déjà été le cas lors de l'épisode du Covid.

L'intention de "faire disparaître" prend alors une autre tournure. **Elle devient presque suicidaire, comme s'il fallait tout raser** (une bonne guerre, pour repartir à zéro)... C'est pour cela qu'il faut regarder cette symbolique en face, car l'humanité ne l'a que trop expérimentée à ses dépens par le passé.

Que veut-on faire disparaître ?

Pour comprendre les phénomènes externes, il faut toujours commencer par les ramener à ce que l'on connaît : notre intériorité. En effet, tout cela n'existe que par des effets cumulatifs de projections inconscientes de l'humain sur le monde qui l'entoure. Et ce que l'on connaît le mieux, c'est notre corps...

Ainsi, chacun pourra aisément constater qu'en son fort intérieur, il désire toujours supprimer ce qui le gêne ! **Or, la chose qui nous gêne le plus dans la matière, c'est la souffrance.**

L'humain a ainsi élaboré depuis sa descente sur terre (dans la matière) une quantité de stratagèmes pour échapper à la souffrance. Il a construit des maisons sécurisantes et confortables, puis au final, il a cherché à éliminer non seulement les sensations douloureuses de son corps, par les médicaments notamment, mais aussi de ses mondes psycho-émotionnels. La tendance moderne est de tout dématérialiser, pour ne vivre que du plaisir virtuel, comme de grands enfants capricieux qui se croient au-dessus des lois de la vie.

La politique est-elle un miroir de cette tentation interne des individus ? Bien sûr. La dissolution est l'aboutissement de plusieurs mandatures où nos représentants ont rivalisé dans ce domaine. Résultat : la note à payer s'est considérablement alourdie, et la tentation de dire "ce n'est pas moi" et de ne pas assumer est grande. Mais collectivement, qu'est-ce que cela cache ?

Cela cache une immaturité et un manque de conscience sur le fonctionnement de la vie. Et tous les secteurs de la vie sociale en sont impactés.

Quel miroir ?

Le premier miroir que l'on voit surgir de la dissolution est la polarisation. Comment l'expliquer ?

Dans notre corps, nous avons trois niveaux polarisés :

- **Le bas du corps**, symbole de la matière et de la zone instinctive, **représente le yin, le pôle moins.**
- **La tête et le cerveau**, symbole de l'esprit, **représente le yang, le pôle plus.**
- **Le thorax au milieu**, siège des émotions et des mouvements, **représente le point neutre et symbolise l'âme.**

Dans la vie politique, la droite a toujours symbolisé l'individualisme, le "Je", c'est-à-dire la tête, celle qui gouverne et dirige. Par extension, elle symbolise la liberté de l'individu, le "je fais ce que je veux".

La gauche symbolise l'opposé (ou le complémentaire) : le collectif, le "nous". Dans le corps, il s'agit de toutes les cellules qui sont unies dans un même objectif (les systèmes automatiques du corps, miroir des "fonctionnaires qui fonctionnent"). Par extension, elle symbolise l'autorité du collectif qui s'impose à tous, forme de dictature que l'on a vu se développer dans les systèmes collectivistes. L'initiative individuelle n'est pas la bienvenue ici.

Pour le confirmer, on a vu comment l'annonce de la dissolution avait créé à droite une division, des trahisons, et quantité de prises de position de type "Moi, j'ai la solution". De l'autre côté, la gauche s'est réunie, sachant faire bloc en moins de 24h pour incarner son fondement idéologique : le nous.

Or, vouloir dématérialiser ou dissoudre signifie vouloir supprimer le jeu des polarités, car ce sont elles qui créent les manifestés (l'information du yang-esprit féconde et le yin-matière manifeste la création). L'idéal serait de rester au centre, entre les polarités, et de ne plus bouger !

Et c'est ce que voulait manifester le président actuel, ni de droite, ni de gauche. Mais pour l'instant, cela créé une bipolarisation, c'est-à-dire tout l'inverse... La population française ne serait-elle pas prête ?

Utiliser la matière

Si nous décidons d'utiliser la symbolique des signaux matériels qui se manifestent, nous devons être lucides et nous poser les bonnes questions !

- Pourquoi le yang-droite n'a-t-il pas la solution ? Parce que notre mental s'est emparé de tout et veut toujours plus. C'est un ego surdimensionné qui dirige tout. Or, quelle est l'erreur fondamentale des dirigeants des partis politiques : justement celle de croire qu'ils ont "raison", et que le "nous" va obéir sans rechigner !

Conclusion : on ne peut diriger le corps avec le mental, car une force égotique nous mène alors à notre perte.

- Pourquoi le yin-gauche n'y arrive-t-il pas non plus ? Car le corps est lui aussi soumis à une force de tentation qui le mène à sa perte. Par exemple, vouloir augmenter les rentrées d'argent en augmentant les salaires. Chacun sait que les entreprises augmenteront leurs prix. Si le corps devient trop gourmand, il grossit et sa longévité diminue. C'est la même chose pour l'économie du pays, et le collectivisme a bien montré cette limite, **conduisant finalement des populations à l'appauvrissement généralisé et à manquer de tout.**

- Pourquoi le centre ne fonctionne-t-il pas mieux ? Parce que ceux qui sont élus n'ont plus d'âme (ni d'états d'âme quelquefois !). Le système tout entier repose sur des jeux de pouvoir consistant à accuser les autres et à s'innocenter en permanence. **Une force existe ici, qui sabote nos choix et notre conscience par ce désir effréné de vouloir se blanchir.**

Pour approfondir ces saboteurs internes que l'on voit si bien dans notre vie politique, consulter le livre "[les 3 épreuves qui attendent l'humanité](#)", c'est éloquent !

En conclusion, le piège se referme et nous avons le choix entre un duel polarisé, miroir de la guerre des sexes (c'est tellement d'actualité), ou une dématérialisation suicidaire qui nie les évidences pour s'acheter un paradis virtuel (c'est aussi d'actualité).

Quelle solution alors ?

La polarisation mâle femelle est connue : c'est elle qui crée la vie (les enfants naissent de l'union des deux polarités). De même, en politique, l'union nationale est nécessaire lorsque tout menace d'être détruit (après la guerre de 1945, tous les partis se sont réunis pour retrousser les manches et reconstruire le pays).

La situation actuelle n'appelle-t-elle pas ce genre de symbole ?

Si nous avons le courage d'incarner une union corps-âme-esprit dans notre quotidien, sans nous laisser avoir par les stratagèmes de nos diviseurs internes, peut-être cela arrivera-t-il dans le pays ?

Il est nécessaire et indispensable de rêver... De rêver d'union et de mariage au lieu de créer - une fois de plus - des guerres et des divisions !

[Lien vers le site de la Médecine Symbolique / ancienne New Letters](#)

Bonne réflexion et à la prochaine occasion symbolique !
Rose et Gilles Gandy, fondateurs de la Médecine Symbolique

Mon Entreprise
9, Rue Bleue
75009 PARIS
contact@mon-entreprise.com



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur SARL GANDY FORMATION.

[Se désinscrire](#)



© 2024 SARL GANDY FORMATION